

SEGUIR CALI

De canales de Cali sacan toneladas de sofás, colchones y basuras

En Emcali y la Alcaldía de la ciudad piden a la ciudadanía no convertirlos en basureros.

- Compartir
- Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



Este era el estado de uno de los canales de aguas.

Foto: Emcali

RELACIONADOS: AGUA | INVIERNO | INUNDACIONES | LLUVIAS

Por: Cali | 03 de marzo 2021, 04:10 a. m.

Operarios de las Empresas Municipales de Cali (Emcali) sacaron más de 120 toneladas de basuras, como poltronas viejas, sillas rotas, gigantescas llantas, colchones y toda clase de desechos de las estaciones de bombeo de aguas lluvias.

Temas relacionados

GOBERNACIÓN DE CUNDI...
01:50 A. M.

El plan de Cundinamarca para salvar la laguna de Suesca

EMERGENCIAS 07:01 P. M.

Fuertes lluvias causan emergencias en el Cauca

PANAMÁ 04:54 P. M.

Así fue la creciente que acabó con la vida de la cónsul de Panamá

El gerente de la empresa de servicios públicos, Juan Diego Flórez, hizo un llamado a la ciudadanía en Cali a no utilizar los canales de aguas lluvias **como basureros que se están volviendo en focos crónicos** por lo recurrente en cuanto a estas acciones poco cívicas.

(Lea también: [Estos son los mejores puntajes del Icfes de colegios públicos de Cali](#))

El directivo recordó que debido al problema de taponamiento con basuras de los canales de aguas lluvias, así como del sistema de drenaje o alcantarillado, cuando se presentan lluvias **como las de las últimas semanas, sobrevienen inundaciones en viviendas y vías. Todo, porque los canales se colapsan al quedar rebosados.**

Según Emcali, buena parte de los drenajes están críticos por ese factor en zonas del oriente y del suroriente caleño.

(Lea también: [Muere bebé que fue herida en medio de una pelea de hinchas en Cali](#))

Cada día son extraídos cerca de 300 metros cúbicos de basuras y residuos que son arrojados por ciudadanos inescrupulosos a los canales y a la red de alcantarillado en Cali.

En el sur del Valle del Cauca, donde está Cali, llovió en **un 185 por ciento de su promedio, con superávit de precipitaciones del 85 por ciento.**

Más de la mitad del Valle, afectados por precipitaciones

Ese fue el comportamiento durante febrero, de acuerdo con la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca (CVC). Ese cuadro seguirá en este y el próximo mes por causa del fenómeno climático La Niña.

El secretario de Gestión del Riesgo de Emergencias de Cali, Rodrigo Zamorano, dijo que se triplicaron precipitaciones por La Niña. Por el río Cali hay un puesto de mando unificado ante emergencias.

La Niña continuaría en abril. Pero el impacto seguiría con precipitaciones hasta junio sobre la media histórica.

Por lluvias hay impactos en 29 de 42 municipios del Valle. Los ríos Tuluá y Guabas alarmaron a Tuluá, Guacarí y Ginebra. Pradera, Florida, Candelaria, Ginebra, Guacarí, San Pedro, Andalucía y Bugalagrande, tienen inconvenientes con suministro del agua.

CALI



DESCARGA LA APP EL TIEMPO

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza, descubre e infórmate.

[CONOCE MÁS](#)

Descubre noticias para ti